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議 題 

〇 館長あいさつ 

 

議 題 

１．令和３年度下半期（１１月～３月）の事業等結果について 

２．令和４年度年間事業予定について 

３．住民企画事業（共催事業）について 

４．令和３年度事業の自己点検報告書について 

５．その他 

 （１）相模台公民館まつりの報告について 

（２）相模台公民館パンフレットについて 



協 議 の 要 旨 

 

〇 館長あいさつ 

 

 三上副会長の司会により議事を進行した。 

  

議 題 

   

１．令和３年度下半期（１１月～３月）の事業等結果について 

  事務局より資料に基づき、令和３年度下半期（１１月～３月）の事業等結果につ

いての説明があった。 

 

２．令和４年度年間事業予定について 

  事務局より資料に基づき、令和４年度年間事業予定についての説明があった。 

 令和４年度の年間事業については出席委員全員に承認された。 

 

３．住民企画事業（共催事業）について 

事務局より、令和４年度の住民企画事業（共催事業）の申込が 5 件あった旨の説

明があり、以下資料順に説明がされた。 

・元気倶楽部 

 申請団体の代表であり、運営協議会委員である礒端氏より事業の目的、事業計

画書等の説明があった。 

公民館との共催事業とすることについては、出席委員全員が賛成した。 

・おひざにだっこのおはなし会 

事務局より事業の目的、事業計画書等の説明があった。 

公民館との共催事業とすることについては、出席委員全員が賛成した。 

・ミシマサイコを育ててみよう 

事務局より事業の目的、事業計画書等の説明があった。 

公民館との共催事業とすることについては、出席委員全員が賛成した。 

・元気の出る歌の集い 

事務局より事業の目的、事業計画書等の説明があった。 

公民館との共催事業とすることについては、出席委員全員が賛成した。 

・テニスのつどい 

事務局より事業の目的、事業計画書等の説明があった。 

公民館との共催事業とすることについては、出席委員全員が賛成した。 

 

４．令和３年度事業の自己点検報告書について 

事務局より資料に基づき、令和３年度事業の自己点検報告書についての説明があ



った。 

５．その他 

 （１）相模台公民館まつりの報告について 

  事務局より、３月５日（土）、６日（日）に開催された相模台公民館まつりについ 

 て、オープニングセレモニーに本村市長が来場された事、来場者数が延べ約６００

名であった事等の報告があり、詳細については３月１９日（土）に開催される第３

回公民館まつり実行委員会で報告する旨を伝えた。 

〇委員 

  今回、不慣れながらも実行委員長を務めさせていただいた。各専門部・委員会の

協力のもと公民館まつりを無事終了できた事をこの場を借りて改めてお礼申し上

げたい。 

 〇委員 

  延べ人数が約６００人とのことだが、５日、６日において来場者が多かった時間

帯がわかれば教えていただきたい。 

 →５日ではオープニングイベント以降の午前中の時間帯が来場者が多く、正午頃が

ピークであった。６日は午前中にキッズダンスサークルの発表があり、保護者が

多く見に来られたことや、その後の社会福祉協議会主催の映画会にも来場者が多

かったため午前中がピークであった。 

 〇委員 

  事務局の方で来場者が密になっていると感じた場面等はあったのか。 

 →キッズダンスの観客が若干密になっていたと感じる場面もあったが、入場を制 

  限する対応を取ったことで密を回避できたと思う。次年度以降は、事前にサーク

ル代表者から、できるだけ正確な観客予定人数を教えていただき、ソーシャルデ

ィスタンスが取れる体制を準備したいと思う。 

 〇委員 

  コロナウイルスの感染防止対策は今後も続くと思われるので、今年度の反省点等

を整理し次年度以降に活かしていただきたい。 

 →承知した。 

 

（２）相模台公民館パンフレットについて 

事務局より、相模台公民館パンフレットの作成については、すでに印刷業者に最

終稿の承認を行っており、来週末には７００部が納品される予定である。今後、大

きなイベントの時などには来館者にお配りしたいとの説明があった。 

 

  司会者より、その他に議題の提案等があるかを委員に確認したが特にはなかった。 

 

小学校ＰＴＡ、社会福祉協議会、自治会連合会、相模台商店街連合会等から近況

の報告などを話していただいた。 



  事務局より、前回と同様に本協議会の会議録については、事務局で作成後、出席

委員の皆さんに発言内容等を含めた確認を行ってもらい、その後、発言者名なしの

会議録をホームページ等で公開する旨の説明があった。 

 

 坂本副会長の閉会のあいさつにより終了した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

相模台公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

令和４年３月１１日開催 

 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

１ 長澤 敬子 相模台公民館（館長）     会 長 出席 

２ 榎本 泰行 中学校長（若草中学校）  欠席 

３ 福山 博昭 小学校ＰＴＡ（桜台小学校）  出席 

４ エレメン絵梨奈 中学校ＰＴＡ（麻溝台中学校）  欠席 

５ 松村 守 相模台地区自治会連合会  欠席 

６ 遠藤 和宜 相模台地区自治会連合会 会計監査 出席 

７ 滝澤 正幸 相模台地区自治会連合会  出席 

８ 前田 誠一 相模台地区社会福祉協議会  出席 

９ 木嶋 敏男 相模台地区老人クラブ連合会  出席 

10 古定 謙一 相模台商店街連合会  出席 

11 小鷹狩 玲子 相模台地区女性団体（相和婦人会）  出席 

12 三上 重二 公民館利用団体代表 副会長 出席 

13 大元 祐子 公民館利用団体代表  欠席 

14 片野 はるみ 学識経験者  出席 

15 荻原 教宏 公募委員  欠席 

16 坂本 啓子 公募委員 副会長 出席 

17 吉田 サチ子 公募委員 会 計 出席 

18 西澤 正治 体育部  出席 

19 佐藤 マサ子 文化部  出席 

20 藤田 浩三 青少年部  欠席 

21 礒端 勝博 健康づくり委員会  出席 

22 尾高 知津 子育てサポート委員会  出席 

23 古丸 俊夫 広報委員会  出席 

 


